

Fuente: El Mundo

Fecha: 30 de julio de 2013

Título: El Banco de Leche del 12 de Octubre busca madres donantes de cara al verano

Link: <http://www.elmundo.es/elmundo/2013/07/30/madrid/1375206800.html>

SANIDAD | Pocas reservas

El Banco de Leche del 12 de Octubre busca madres donantes de cara al verano

Efe | Madrid

Actualizado **martes 30/07/2013 20:00 horas**

El Hospital Universitario 12 de Octubre de Madrid, a través de su banco de leche, ha solicitado este martes que madres que se encuentren amamantando a sus hijos **donen leche para que las reservas no disminuyan y se mantengan en los niveles aconsejables**.

Según fuentes del hospital, esta campaña se ha lanzado ahora porque el banco dispone de **poca leche, al ser el verano un periodo en el que se dispone de pocas reservas**.

La leche donada es un recurso muy importante para la nutrición de los recién nacidos prematuros y nacidos que presentan cardiopatías, patologías abdominales objeto de cirugía o ausencia de leche propia de la madre, entre otras causas, y que se encuentran ingresados en el servicio de neonatología de este centro.

Para ser donante, es necesario dar el pecho satisfactoriamente al propio hijo y tener excedente de leche, no tener infección frente al virus de la hepatitis B y C, VIH, sífilis o HTLV -virus de la leucemia humana-.

También es necesario que la madre donante tenga hábitos de vida saludable como no fumar, ni consumir drogas o alcohol y no haber recibido transfusión de sangre en los últimos seis meses, entre otros.

La leche, fresca si está recién extraída o congelada si se trae de casa, se recibe en el hospital, se etiqueta y posteriormente se pasteriza para eliminar agentes infecciosos.

También **se controla que la leche no pierda sus propiedades biológicas** y para ello se realizan análisis microbiológicos para evaluar su seguridad. Después, se congela y almacena hasta que se utilice. El banco de leche ha conseguido 311 en el primer semestre del año gracias a las 48 donantes.

El hospital 12 de Octubre cuenta con un **banco de leche materna situado en el servicio de Neonatología desde 2007**. Desde ese año, se han registrado 500 donantes, que han cubierto necesidades nutricionales de bebés prematuros y nacidos con patologías graves sin tener que recurrir a fórmulas artificiales.

En España existen seis bancos más de leche materna que se localizan en Barcelona, Granada, Mallorca, Mérida, Valencia y Zaragoza.